

Ratifican desde Sri Lanka respaldo a Cuba frente a hostilidad de EE.UU.



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 18 jun (RHC) G.V. D. Tilakasiri, presidente del partido Frente Izquierda Democrática, de Sri Lanka, ratificó hoy su solidaridad con Cuba frente a la política hostil de Estados Unidos.

El también secretario general del Comité Conjunto de sindicatos democráticos de Sri Lanka reiteró su posición con respecto a la nación caribeña en un encuentro en Colombo con el embajador cubano Andrés González.

Durante la reunión, también se abordaron temas bilaterales de interés mutuo, de acuerdo con fuentes diplomáticas.

El partido Frente Izquierda Democrática forma parte del movimiento de solidaridad con Cuba en Sri Lanka.

En múltiples ocasiones ha publicado declaraciones de apoyo y solidaridad con Cuba y en contra del bloqueo económico financiero y comercial, impuesto por Washington a la nación caribeña por más de 60 años, el cual ha ocasionado innumerables afectaciones y daños al pueblo cubano, enfatizó la misión de La Habana ante Colombo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385296-ratifican-desde-sri-lanka-respaldo-a-cuba-frente-a-hostilidad-de-eeuu>



Radio Habana Cuba